

jueves 26 de octubre de 2023

La Laguna se suma al Día de la Banderita de Cruz Roja

Al alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, participó en este acto organizado por la entidad, que llevó por título 'El Medio Ambiente también cuenta'



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, visitó esta mañana el stand y el dispositivo instalado por Cruz Roja en el entorno de la plaza de la Catedral, con el que se ha conmemorado el tradicional Día de la Banderita de esta entidad social con tanto arraigo en el municipio.

El primer edil lagunero, junto a varios concejales del Consistorio, participó en la colecta y destacó la gran labor humanitaria que desempeña el gran equipo de profesionales que conforman Cruz Roja, especialmente las personas que cada día prestan asistencia y atención en el municipio de La Laguna.

Esta edición del Día de la Banderita, que lleva por lema 'El Medio Ambiente también cuenta', recaudará fondos

para reforzar los proyectos que Cruz Roja lleva a cabo para luchar contra la pobreza energética, fomentar la educación, la sensibilización y la mejora ambiental del planeta y contribuir al beneficio global de la población y la preservación de los espacios verdes.

Esta acción se ha llevado a cabo, de manera simultánea, en diferentes municipios de Canarias, a través de 60 mesas petitorias en las que se facilitará la colecta para este fin común.

Cruz Roja representa el mayor movimiento humanitario de España, cuya misión es prevenir y aliviar el sufrimiento humano, proteger la vida y la salud y hacer respetar a la ciudadanía. A nivel nacional, esta entidad lleva más de 150 años colaborando con entidades públicas, como el Ayuntamiento de La Laguna, y privadas para lograr estos objetivos. Cuenta con más de 263.000 personas voluntarias que dan respuesta en todo el país y que permiten atender anualmente a más de 12,2 millones de personas y tener más de 13,4 millones de personas como beneficiarias en el ámbito internacional.